



Nombre de alumno: Norma Valeria Rodríguez Galindo

Nombre del profesor: Ángel Cruz

Nombre del trabajo: mapa conceptual de plagas y ovejas

Materia: ciencias tecnologías sociedad y valores

Grado: 1

Grupo: A recursos

PASIÓN POR EDUCAR

Plagas de ovejas

La llegada de los españoles

No es mentira que con la llegada de los españoles muchas cosas cambiaron ya que en tan poco tiempo incrementaron su dominio con México ya que trajeron muchas cosas como vegetales semillas inclusive algunas enfermedades los españoles también trajeron algunos animales como los caballos

Lugares donde los españoles se acomodaron de mejor manera

Hay tres lugares donde los españoles lograron tener una mejor estancia y estos son Argentina, Canadá y estados unidos. Los españoles se acomodaron mejor por el clima ya que era un clima parecido del de Europa

Enfermedades del nuevo mundo

Europa trajo muchas enfermedades esto es algo que afectó de una gran manera a los de población americana ya que el organismo de los de Europa estaba más avanzado por decirlo así y el viejo mundo no estaba preparado para ello y eso hizo que muchas personas murieran

Los cambios de América

Realmente no se puede negar que América tuvo demasiados cambios en la llegada de Europa tanto como en lo ambiental como en la manera de hablar las creencias etc.